

ABSTRAK

Darmayani 2018. *Pengaruh Metode Sosiodrama terhadap kemampuan berbicara Bahasa Indonesia Konsep Peristiwa Sekitar Malin Kundang dan Bawang Merah Bawang Putih Pada Siswa Kelas V.A SD Inpres Bontoramba Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Tarnan A. Arief dan pembimbing II Andi Adam

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui *Pengaruh Metode Sosiodrama Terhadap Kemampuan Berbicara Bahasa Indonesia konsep peristiwa sekitar Malin Kundang dan Bawang Merah Bawang Putih pada siswa kelas V SD Inpres Bontoramba Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa.* Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian *pre eksperimental* dengan jenis *One Group pretest-posttest Design.* Sampel dalam penelitian ini adalah siswa kelas V.A SD Inpres Bontoramba Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa sebanyak 28 siswa. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan instrument berupa soal 10 nomor dan lembar observasi aktivitas siswa. Data yang diperoleh selanjutnya dianalisis dengan menggunakan teknik analisis statistika, yaitu statistika deskriptif dan statistika inferensial.

Dari hasil analisis statistika deskriptif statistika inferensial diperoleh nilai rata-rata sebelum perlakuan (*pretest*) = 29.53 berada pada kategori sangat rendah dengan ketuntasan, tidak ada siswa yang tuntas. Sedangkan nilai rata-rata siswa setelah diberikan perlakuan (*Posttest*) = 88.07 dengan ketuntasan 26 siswa atau 92.85% siswa yang telah tuntas. Berdasarkan hasil analisis statistik inferensial dengan menggunakan rumus uji t, dapat diketahui bahwa nilai t_{hitung} sebesar 41.86. Dengan frekuensi (*dk*) sebesar $28 - 1 = 27$, pada taraf signifikansi 5% diperoleh $t_{tabel} = 1.703$. Oleh karena $t_{hitung} > t_{tabel}$ pada taraf signifikansi 0.05, maka hipotesis nol (H_0) ditolak dan hipotesis alternative (H_a) diterima yang berarti bahwa ada pengaruh dalam penggunaan metode pembelajaran *Sosiodrama* terhadap kemampuan berbicara Bahasa Indonesia konsep peristiwa sekitar Malin Kundang dan Bawang Merah Bawang Putih pada siswa kelas V.A SD Inpres Bontoramba Kecamatan Somba Opu Kabupaten Gowa.

Kata Kunci : Metode, kemampuan berbicara siswa